

Cátedra libre de Cooperación Internacional



Panel Foro: “Tensiones y oportunidades para América Latina frente al nuevo paradigma de la cooperación Internacional: Caso Chile-El Salvador”; se contó con la participación de especialistas por parte de Chile a través de Video Conferencia y la participación presencial de conferencistas nacionales entre ellos el Representante de la Sociedad Civil, Representante a nivel Gubernamental y por parte de la academia de la Escuela de RR.II.; con respecto a la disertación de Chile hicieron alusión desde el período de los años 90 a la actualidad, expresando que fue un desafío para salir del subdesarrollo, superando situaciones económicas, la ausencia de valores por falta de identidad y otros aspectos e integrando a la población civil como parte participativa en decisiones. Chile tiene como socios estratégicos en El Salvador a instituciones publicas como: CONAMIPE, FISDL, Ministerio de Trabajo y Previsión Social. La actividad se realizó el 10 de octubre en el Salón de Posgrado y fue coordinado por la Lic. Jaqueline Rodas, docente de la Escuela de Relaciones Internacionales.